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En Montevideo, a los veinte días del mes de abril del año dos mil diecisiete, siendo la hora quince y quince, se 
reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asis-
tencia de los señores consejeros Sr. Alcides Larrosa, Sr. Luis Fabiani, Mtro. Martín Mernies, Sr. Eduardo Mo-
segui, Sr. Eduardo Píriz, Cnel. ® Ney Irigoyen, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben Sosa, Sr. 
Miguel Alfonso, Sr. Nelson Madeiro, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Sergio Gabito, Dr. 
Héctor Leites, Sr. Sergio Amilivia. 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 29 correspondiente a los días 04.04.17. 
 
14ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Los veedores informan sobre los partidos en que actuaron. 
Se destaca la corrección en los partidos disputados. 
En particular, el Sr. Fabiani destaca que la Liga de Canelones tomó todas las precauciones que se habían marca-
do. Tuvo una muy buena organización de un partido que se inició con atraso por un accidente ocurrido en la ruta 
que demoró a la delegación de Tacuarembó. 
Se conversa sobre el sistema de definición, considerando la situación del Sub 18 en que la diferencia de goles 
fue muy amplia. 
El Sr. Gabito dice que subió al Manedo una sugerencia. 
Se seguirá estudiando el tema. 
El Cnel. Irigoyen adelanta que el Intendente de Colonia Sr. Carlos Moreira hará un reconocimiento a la Selec-
ción Sub 18 el próximo sábado a la hora 12. 
El Sr. Rodríguez Sotto traslada el agradecimiento de la Asociación de Tacuarembó por el corrimiento de hora-
rio que se hizo. 

 
14ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
En el día de la fecha está prevista la reunión con los Clubes participantes.  
Se fijarán los detalles en cuanto a las localías, etc. 
También se realizará el lanzamiento a la noche en salones del Club Brasilero. 
El Sr. Píriz, en nombre de la Comisión de Canchas, informa sobre los escenarios presentados y cuáles no estar-
ían habilitados. Se hará informe por escrito. 
En atención a que el 29 de abril están previstas las pruebas de árbitros se dispone que la primera fecha se 
juegue totalmente el día 30. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 
095 – Sector Interior Colonia comunica sanciones jugadores. Se registra. 
096 – Liga Río Negro adjunta solicitud de padre de jugador solicitando anulación fichaje de su hijo. Pase a Co-
misión de Reglamentos. 
097 – Liga Carmelitana responde vista otorgada por la Comisión de Reglamentos. Pase a la Comisión de Regla-
mentos. 
098 – Sr. Jonny Barreto (Tranqueras) denuncia situación del estadio de Tranqueras. Pase a Comisión de Can-
chas. 
099 – Club 19 de Abril (Cardal) invita festejo 100 años 19/4 hora 20. Téngase presente. 
100 – Club Plaza de Colonia invita festejo 100 años 21/4 hora 21. Téngase presente. 
101 – Liga Juan Lacaze comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
102 – Intendente Florida Carlos Enciso refiere a fallo del Tribunal Arbitral sancionando a Liga Florida. Se toma 
conocimiento. 
Se recibió asimismo: 
• Sr. Sebastián Silveira renuncia a su cargo de Consejero. Se toma conocimiento. 
• Liga Maldonado comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
• Liga Lascanense comunica afiliación Club Las Chacras. Se registra. 
• Liga Pando comunica afiliación Clubes Wanderers Costa de Oro y Pinar 99. Se registra. 
• Asociación de Tacuarembó eleva reclamo por rotura de ómnibus. Se dará traslado a Cerro Largo. 
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• Informe de Dra. Andrea Valiente sobre reclamo laboral en Liga de Treinta y Tres. Se toma conocimiento. 
 
El Sr. Gabito deja constancia de que, cuando reclamó por la ausencia del Sr. Silveira, se le manifestó malestar 
por parte de la Confederación del Este. Ahora, que luego de 7 meses de ausencia presenta la renuncia, queda 
claro que no tenía intención de volver. 
El Cnel. Irigoyen hace saber que, para la próxima semana vendrá con una invitación para el festejo de los 100 
Años del Club Central que será el 1º de mayo. 

 
VARIOS 
PRUEBA DE ARBITROS – Se determina que los consejeros que concurrirán a las pruebas son: 
San Carlos – Sr. Píriz 
Rivera – Sr. Lozano 
Paysandú – Sr. Rodríguez Sotto 
San José – Sr. Alfonso 
ONFI – El Sr. Gabito da cuenta que dejó el informe escrito en el Manedo.  
Informa sobre la reunión, la que califica como muy positiva. Se seguirá trabajando. 
REUNION COMISIONES – Se prevén las siguientes reuniones para el martes 25: 
Hora 11 – Seguridad más el Dr. Leites 
Hora 12 – Reglamentos 
Hora 13 - Canchas 
 
 
 
 
Siendo la hora 16:25 se levanta la sesión. 
 
Próxima sesión: martes 25 de abril hora 14:00. 
 
 

ACTA Nº  30 –  20.04.2017 - 2 - 


